
1 番 7 番 13 番

2 番 8 番 14 番

3 番 9 番 15 番

4 番 10 番 16 番

5 番 11 番

6 番 12 番

10:00　開会

開催概要説明

出席議員15名、欠席議員1名

会期決定1日間

日程第1　副町長挨拶

挨拶

・町側からの説明事項について

日程第2　平成30年度別海町各会計補正予算の概要について

内容説明

質疑

なし

日程第3　学校給食センターの改築について

内容説明

上下水道課長 外石 ・下水道事業特別会計補正予算内容説明

・食育機能について

・整備計画の概要について

議長

学校給食センター長 入倉

・これまでの経過について

・新学校給食センターの概要等について

財政課長 寺尾 ・一般会計補正予算内容説明

福祉部次長 青柳 ・国民健康保険特別会計補正予算内容説明

副町長 佐藤 ・一般会計補正予算補足説明

副町長 佐藤

・第7次別海町総合計画について

議長

議長

議長

傍聴者数 一般 1名 報道関係者 0名 合計 1名

事務局職員 事務局長 浦山　吉人 主幹 松本　博史

上下水道課長 外石　昭博 学務課長 入倉　伸顕 生涯学習課長 石川　　誠

伊藤　一成

会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過

水産みどり課長 新堀　光行 商工観光課長 伊藤　輝幸

事業課長 小島　　実

町民課長 青柳　　茂

農政課長 小野　武史

建築住宅課長 田畑　直樹

防災交通課長 麻郷地　聡

福祉課長 干場みゆき 介護支援課長 竹中　利哉

総務課長 今野　健一

財政課長 寺尾真太郎

福祉部次長 青柳　　茂 建設水道部次長 小島　　実

教育部次長 石川　　誠

会計管理者 阿部　美幸

監査委員事務局長 小湊　昌博 農委事務局長 中村　公一 総務部次長 今野　健一

竹中　　仁

福祉部長 河嶋田鶴枝 産業振興部長 登藤　和哉 建設水道部長 山岸　英一

出席説明員

副町長 佐藤　次春 教育長 伊藤多加志 総務部長

教育部長 山田　一志 病院事務長 大槻　祐二

産業振興部次長 門脇　芳則

総合政策課長 佐々木栄典

税務課長 宮本　栄一

管理課長

森本　一夫 出席 戸田　憲悦 出席

松壽　孝雄 出席 瀧川　榮子 欠席

出席

木嶋　悦寛 出席 小林　敏之 出席 出席

出席

外山　浩司 出席 西原　　浩 出席 出席

議員の出欠

小椋　哲也 出席 今西　和雄 出席 中村　忠士

大内　省吾 出席 出席

平成30年第5回全員協議会　要点記録

開閉会日時
平成30年6月15日

金曜日

開会 10:00
会議場所

別海町議会

議場閉会 13:20



平成30年第5回全員協議会　要点記録

質疑

4 番

4 番

14 番

7 番

7 番

休けい　11:15

再開　11:25

日程第4　議会運営委員会からの報告について

報告

質疑

なし

日程第5　各常任委員会からの活動報告について

総務文教常任委員長 小林 (1)総務文教常任委員会活動報告

・別海高校寄宿施設の調査結果について

②　幾つかの候補の中から、河川の氾濫というのものが起こりうることはないと

判断し、現在の建設場所に決定した。

議員

議会運営委員長 西原

議長

・第2回定例会の運営について

議長

議長

議員 木嶋

②　近年の異常気象を考慮し、施設前面の国道以外に災害対応の通路を

確保する必要があるのではないか。

①　当初、防災食育センターということで防災面も考えられていたが、国庫補

助を受けるための議論の経過により、防災面は考慮されない施設となったとい

うことか。

教育部長 山田 ①　補助金の交付条件から、防災面は切り離して既存の機能をそのまま引き

継ぐ施設の建設ということで決定した。

・提供食数について

・平面図等について

木嶋 ②　現在の建設予定地周辺で、実際に路肩洗掘が起きている。国道が使え

ないとなれば、実際の災害時、緊急時が過ぎた後に道路が使えず、給食が

運べないというようなことになるかもしれないから、災害用通路を検討すべき。

副町長 佐藤 ①　生涯学習センターは地域交流施設、給食センターは食育・防災ということ

で、別々の建物で同じ防衛の補助により建設できないか協議してきたが、二

つの目的では補助対象とならないこととなり、一つの合体した施設としても検

討したが、それも事業費の問題等もあり大変難しいということになった。

②　西別川の道路洗掘の件は、パイロットマラソンのときに実際に起きたが、警

察と協議した結果、迂回路等により大会を実施した。その当時より大きな被

害が起きた場合の環境整備や道路の確保は、今後検討していきたいと考え

る。

議員 ①　建設予定地は、工事残土を再三埋めた場所と記憶しており、地盤の心

配があるが安全性は。

建設水道部長 山岸 ①　地質調査の結果、基礎パイル、基礎杭を打って建物は支持されると確

認した。

②　町の上下水道課と協議し、新たな排水ルートを確保することとした。

②　給食センターは、かなり水を使用するが、排水、汚泥水の扱いは。

③　木嶋議員の質問に関連して、コミュニティーセンター側に向かう災害用通

路は考えられないか。

教育部長 山田 ③　今後の検討課題といたしたい。

議員 今西 新学校給食センターと現状の給食センターを比べ、１番大きい違いは。

学校給食センター長 入倉 学校給食衛生管理基準に基づき、アレルギー食に対応した施設整備と考え

ている。

議員 今西 給食のあり方についても検討をしてほしい。



平成30年第5回全員協議会　要点記録

質疑

なし

質疑

なし

休けい　11:55

再開　12:57

質疑

6 番

質疑

なし

日程第6　一部事務組合議会報告について

5 番

2 番

日程第7　その他の連絡事項について

質疑

なし

全体質疑

なし

・議員の健康相談について

・その他

議長

議長 13:20　閉会

議会事務局長 浦山 内容説明

・北海道町村議会議長会平成30年自治功労賞表彰状の伝達について

・一般会計補正予算案など議案2件を原案のとおり承認

議長

・議会だより第85号について

・議会報告会について

・広報研修会について

議長

・執行機関から提出された議会報告用資料の配布について

バイオガスプラントの件は、いつの段階で状況報告されるのか。

産業建設常任委員長 沓澤 運営会社の総会が終了次第、報告する。中西別のプラント、別海バイオマス

発電㈱のプラント、いずれも報告する。

産業建設常任委員長 沓澤 (4)広報・広聴常任委員会活動報告

議員 松壽 (1)根室北部消防事務組合第1回臨時議会報告

議員 外山 (2)中標津町外2町葬斎組合

・監査委員の選任に係る議案1件を原案のとおり承認

・平成30年度常任委員会合同アカデミー事業及び北海道町村議長会主

催議員研修会について

・地域テレワークの推進について

・別海町就学支援金制度について

福祉医療常任委員長 戸田 (2)福祉医療常任委員会活動報告

・別海高等学校への支援について

産業建設常任委員長 沓澤 (3)産業建設常任委員会活動報告

・バイオガスプラントについて

議長

・介護施設について

議員 森本

・ごみ処理施設について

・除雪について

・委員会協議会の結果について

議長

議長


